

[image: ]		                       Job Description
			                 Description de poste

	Job title
Member, Financial Oversight Committee 
	Titre du poste 
Membre, Comité de surveillance financière

	Responsible to
Chair, Financial Oversight Committee
	Relevant du
Président, de la Présidente, Comité de surveillance financière



	Summary
	Sommaire

	The Financial Oversight Committee (FOC) plays a crucial role in ensuring the financial integrity, transparency, and stability of the Canadian Ski Patrol. As a committee member, you will provide insight, guidance, and support to help safeguard the organization’s financial health.
Ideal candidates will have a strong background in accounting, corporate management, finance, or financial analysis, with preference for those holding a CPA or equivalent designation. This role requires a commitment to uphold the best practices in financial oversight, compliance, and ethical stewardship of resources to advance the organization’s mission.
	Le Comité de surveillance financière (CSF) joue un rôle crucial en assurant l’intégrité, la transparence et la stabilité financières de la Patrouille canadienne de ski. En tant que membre du comité, vous fournirez des informations, des conseils et un soutien pour aider à préserver la santé financière de l’organisation.
Les candidats idéaux possèdent une solide expérience en comptabilité, en gestion corporative, en finances ou en analyse financière, avec une préférence pour ceux qui détiennent un titre de CPA ou un titre équivalent. Ce poste exige un engagement à respecter les meilleures pratiques en matière de surveillance financière, de conformité et de gestion éthique des ressources afin de faire progresser la mission de l’organisation.



	Key responsibilities 
	Principales responsabilités

	Key responsibilities include, but are not limited to the following:
1. Financial Review and Analysis:
· Participate in the review of annual financial statements, providing input to ensure accuracy, consistency, and alignment with the organization’s financial policies.
· Participate and assist in the analysis of budget reports, cash flow, and variance reports and provide insight on financial performance relative to organizational goals.
· Contribute to the evaluation of the annual budget, ensuring it reflects the strategic priorities of the organization.
2. Audit and Risk Management support:
· Support the Chair in overseeing the annual audit process, including preparation for and discussions with the external auditors.
· Contribute to the monitoring of risk management frameworks, identifying and assessing financial risks.
· Assist in evaluating internal controls and recommending improvements to enhance accountability and reduce financial risk.
3. Investment and Tax compliance Oversight:
· Provide input on the organization’s investment policies and participate in an annual review of the investment portfolio with external advisors to ensure alignment with risk tolerance and financial sustainability.
· Offer guidance to stakeholders on internal controls and compliance issues to ensure adherence to tax and regulatory requirements.
4. Regulatory compliance and Financial Safeguarding:
· Help ensure compliance with the relevant financial and regulatory standards, including those outlined by the Charities Directorate.
· Support the monitoring of policies that protect the organization’s assets and financial integrity.
· Maintain knowledge of financial best practices and contribute to the application of ethical standards in financial reporting and management.
· Uphold high standards of financial integrity, transparency, and ethics in all financial activities.
5. Reporting and Stakeholder Engagement:
· Collaborate with other FOC members to provide transparent and accurate reports to the Board of Directors on financial matters, findings and recommendations.
· Engage with internal stakeholders, including board members, management, divisions, and zones to build confidence in the Canadian Ski Patrol’s financial practices.
· Member presentation of annual operating budget to actual results.
· Member presentation of board approved operating budget.
	Les principales responsabilités sont, entre autres, les suivantes :
1. Examen et analyse financière :
· Participer à l’examen des états financiers annuels, en veillant à l’exactitude, à la cohérence et à l’alignement sur les politiques financières de l’organisation.
· Participer et contribuer à l’analyse des rapports budgétaires, des flux de trésorerie et des rapports sur les écarts, et donner un aperçu des performances financières par rapport aux objectifs de l’organisation
· Contribuer à l’évaluation du budget annuel, en veillant à ce qu’il reflète les priorités stratégiques de l’organisation.
2. Soutiens aux audits et à la gestion des risques :
· Soutenir le président, la présidente, dans la supervision du processus d’audit annuel, y compris la préparation et les discussions avec les auditeurs externes.
· Contribuer au suivi des cadres de gestion des risques, en identifiant et en évaluant les risques financiers.
· Participer à l’évaluation des contrôles internes et recommander des améliorations afin de renforcer la responsabilité et de réduire les risques financiers.
3. Contrôle de la conformité des investissements et de la fiscalité :
· Contribuer aux politiques d’investissement de l’organisation et participer à l’examen annuel du portefeuille d’investissement avec des conseillers externes afin de s’assurer qu’il est conforme à la tolérance au risque et à la viabilité financière.
· Fournir des conseils aux parties prenantes sur les contrôles internes et les questions de conformité afin de garantir le respect des exigences fiscales et réglementaires.
4. Conformité réglementaire et sauvegarde financière :
· Contribuer à assurer le respect des normes financières et réglementaires pertinentes, y compris celles définies par la Direction des organismes de bienfaisance.
· Soutenir le suivi des politiques qui protègent les actifs et l’intégrité financière de l’organisation.
· Entretenir ses connaissances des meilleures pratiques financières et contribuer à l’application de normes éthiques en matière d’information financière et de gestion.
· Respecter des normes élevées d’intégrité financière, de transparence et d’éthique dans toutes les activités financières.
5. Rapports et engagement des parties prenantes :
· Collaborer avec d’autres membres du CSF pour fournir des rapports transparents et précis au conseil d’administration sur les questions financières, les conclusions et les recommandations.
· S’engager auprès des parties prenantes internes, y compris les membres du conseil d’administration, la direction, les divisions et les zones, afin de renforcer la confiance dans les pratiques financières de la Patrouille canadienne de ski.
· Présentation aux membres du budget d’exploitation annuel par rapport aux résultats réels.
· Présentation aux membres du budget de fonctionnement approuvé par le conseil d’administration.



	Qualifications
	Qualifications

	Professional Designation:
CPA or equivalent accounting designation is highly preferred; however, candidates with strong financial acumen, corporate and non-for-profit management experience as well as proven experience in financial analysis, audit assurance, or investment management will be considered.
	Titre professionnel :
Il faut préférablement détenir un titre de CPA ou un titre comptable équivalent. Toutefois, les candidats dotés d’une grande perspicacité financière, d’une expérience de la gestion corporative et d’organisations à but non lucratif, ainsi que d’une expérience avérée en matière d’analyse financière, d’audit ou de gestion des investissements, seront pris en considération.



	Experience
	Expérience

	· Minimum of 5 years in finance, accounting or financial analysis.
· Experience with various forms of accounting software, cloud-based and local.
· Prior experience in a governance or financial oversight role such as serving on a finance or audit committee is an asset.
· Demonstrated management experience, including financial decision-making, budget oversight, or strategic planning is highly valued.
	· Au moins 5 ans d’expérience en finance, comptabilité et analyse financière.
· Expérience de différentes formes de logiciels comptables, infonuagiques ou locaux.
· Une expérience préalable dans un rôle de gouvernance ou de surveillance financière, par exemple au sein d’un comité des finances ou d’un comité d’audit, est un atout.
· Une expérience avérée de la gestion, y compris de la prise de décisions financières, du contrôle budgétaire ou de la planification stratégique, est très appréciée.



	Skills
	Habiletés

	· Strong analytical skills, with the ability to interpret and communicate financial data clearly and concisely.
· Familiarity with regulations for charities, investment principles, and financial risk management.
· Excellent collaboration skills, with a commitment to transparency, integrity and ethics standards.
· A good understanding of both official languages in a financial context is an asset.
	· Solides compétences analytiques, avec la capacité d’interpréter et de communiquer des données financières de manière claire et concise.
· Connaissance des réglementations applicables aux organisations caritatives, des principes d’investissement et de la gestion des risques financiers.
· Excellentes aptitudes à la collaboration et engagement en faveur de la transparence, de l’intégrité et des normes éthiques.
· Une bonne compréhension des deux langues officielles dans un contexte financier est un atout.



	Time Commitment
	Engagement temporel

	· Varying, with the highest time commitment occurring between the months of February and March at 10 to 15 hours per month and April to September exceeding 20 hours per month.
· Ability to attend ad hoc committee meetings on short notice.
	· Variable, l’engagement le plus important se situant entre les mois de février et mars, à raison de 10 à 15 heures par mois, et d’avril à septembre, à raison de plus de 20 heures par mois.
· Capacité à participer à des réunions de comités ad hoc dans des délais très courts.



	Compensation
	Compensation

	· Volunteer role.
· Expense may be reimbursed.
	· Rôle bénévole.
· Des frais peuvent être remboursés.



	Approved By
Board of Directors
	Approuvé par
Conseil d’administration

	Approved on
January 29, 2021
	Approuvé le
29 janvier 2021



All qualifications comply with federal, provincial and territorial human rights legislation.
Toutes les qualifications sont conformes aux lois fédérales et provinciales sur les droits de la personne.



This job description is used for internal posting, review and clarity for volunteer positions. It is not an employment contract for wage
Cette description de poste est utilisée pour l'affichage interne, l'examen et la clarification des postes de bénévoles. Ce n'est pas un contrat de travail à salaire
www.skipatrol.ca
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